



↓笑顔でラジオ体操に取り組む第10行政区の区民



健康づくり ラジオ体操を始めました

第10行政区では、健康づくりと区民同士のコミュニケーションの機会を増やすことを目的に5月24日からラジオ体操を始めました。ラジオ体操は、9月27日まで毎週日曜日の午前7時30分から共盛コミュニティーサロンで行います。松本重男区長（大字海老瀬）は「一緒に汗を流すことで健康意識が高まる。この試みが各地域に広がっていけば町全体の健康づくりにも貢献できる」と話してくれました。

↓話に加えて、体の動きで笑いを誘ったオジンオズボーンさん



↑板倉町の方言を使った道案内の漫才を披露したWヤングさん

健康はよい歯から 親と子のよい歯のコンクール

5月28日(木)、群馬県親と子のよい歯のコンクール地区審査表彰式が開催され、1市5町をあわせ1,385名の親子のうち、町を代表して6組の親子が表彰を受けました。歯や歯ぐきの健康は、「食べる」ことだけでなく、全身の健康の原点ともいわれる大切なものです。80歳になっても20本以上自分の歯を保ち、健康で快適に過ごせるよう定期的に歯の健診をうけましょう。



↑親と子のよい歯のコンクールで受賞した6組の親子の皆さん

町制施行60周年記念事業 上方演芸会公開収録

5月29日(金)、中央公民館で町制施行60周年記念事業となるNHKラジオ第1「上方演芸会」公開収録を開催しました。「上方演芸会」は1949年9月14日に放送を開始したNHKの長寿番組の一つです。この日は「オジンオズボーン」「平和ラッパ・梅乃ハッパ」「ナオユキ」「Wヤング」の4組の演者による公開収録が行われ、漫才などのパフォーマンスに生で触れた観客から大きな拍手が送られました。



↑ギターを使った漫才を披露した平和ラッパ・梅乃ハッパさん

↓輪投げでのファインプレーには、同じ行政区の仲間から笑顔とともに拍手が送られました



↓開会式前に教育長より体育功績者へ表彰状が手渡されました



↑投げられたフライングディスクをよく見てキャッチしました

↓ニチレクボールは幅広い世代の参加者で得点が競われました



↑昨年度から取り入れられ、定着してきたディスクドッチ

町制施行60周年記念事業 生涯スポーツ

6月14日(日)、「町民ひとり1スポーツ」を合い言葉に第25回町民スポーツフェスティバルが開催されました。今年度は17区と29区が同順位で総合優勝を分け合いました。

<総合>		<輪投げ>	
優勝	17区、29区	優勝	17区
<ディスクドッチ>		<ニチレクボール>	
優勝	29区	優勝	7区